総社市立総社小学校

校長室便り

くすのき 3

やさしい子 たくましい子 すすんで学ぶ子

令和元年10月21日

No. 10

総社市学童陸上記録会 10/11



10月11日(金)には,総社市北公園陸上競技場において総社市学童陸上記録会が開催され

ました。この日のために6年生は,体育の時間や放課後に先生方の指導の下,練習を頑張ってきました。当日は,市内全で開催されら6年生が参加した。総社小学校から6年生が参加した。総社小学校繁命ではました。総社小学で基準である。との本がである。といよい思い出になったことでしょう。

解体工事から第3期工事へ



旧校舎の解体工事も終盤に入り,ほぼ更地になりました。クレーンによる基礎の撤去も10月

末には終わる見込みです。旧校舎の解体工事が終了すると11月の中旬から第3期の工事が始まります。第3期の工事の主な内容は,運動場の整備や体育館への通路,体育倉庫,遊具等の設置,駐車場の整備等です。新しい情報が入り次第,保護者の皆様にもお知らせしたいと思います。引き続きご協力をよ

ろしくお願い致します。

台風19号の残した爪痕

芸術の秋、芸術鑑賞会



芸術の秋を迎え,10月16日(水)には,優れた芸術を鑑賞することにまり児童では、 かな情操を育て

校長室便りは、総社小学校ホームページに掲載させていただいています。